

# Folk-Musik mit Gute-Laune-Faktor

KuH-Konzert für Freunde irisches und schottisches Musik: An Rinn kommt nach Bremervörde



**An Rinn gastiert auf Einladung des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises in der Ostestadt.** Foto: bz

**Bremervörde.** Am Sonnabend, 28. September, ist die Folk-Band „An Rinn“ auf Einladung des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises (KuH) im Ludwig-Harms-Haus zu Gast. Die Veranstaltung „mit Gute-Laune-Faktor“ beginnt um 20 Uhr.

Wer kennt sie nicht – und sei es aus Filmen: Die musikalische und sangesfreudige Atmosphäre eines irischen Pubs, in der man einfach zum Instrument greift – und alle machen mit. „Dieses unnachahmliche Flair bringt die sechsköpfige Folk-Formation An Rinn mit geballter Spielfreude in unsere Stadt“, verspricht der KuH. Ihre Popularität wird seit

Beginn ihrer ungezählten Auftritte durch regelmäßig ausverkaufte Veranstaltungen dokumentiert.

Musik aus Irland und Schottland angereichert mit Einflüssen aus Skandinavien und Nordamerika: Das ist die Musik von An Rinn. Vielfältig, vielsaitig und vielstimmig, denn neben einer großen Zahl traditioneller Instrumente bringen An Rinn auch außerordentliche gesangliche Qualitäten auf die Bühne. Neun CDs hat die sechsköpfige Band im Laufe der 31 Jahre ihres Bestehens veröffentlicht. Deren neueste, „Hard Times“, wurde im Sommer 2023 für den

Preis der Deutschen Schallplattenkritik nominiert. Traditionelle Vielfalt, gepaart mit modernem Songwriting: An Rinn sind eine der interessantesten und langlebigsten Bands der deutschen Folkszene.

Die Eintrittspreise betragen 18 Euro sowie 15 Euro für KuH-Mitglieder und 10 Euro ermäßigt für bestimmte Gruppen (siehe Internetseite [kuhk.org](http://kuhk.org)). Der Vorverkauf findet in der Buchhandlung Morgenstern und der Tourist-Information statt. Außerdem ist die Online-Buchung ([kuhk.org](http://kuhk.org)) und die telefonische Bestellung (Tel. 04761 921511) möglich. (bz)